

Fußball-Club Memmingen 1907 e.V.



Liebe Mitglieder und FCM-Freunde*Innen,

die Corona-Pandemie und die entsprechenden Regelungen bestimmen weiterhin unseren Alltag und schränken auch unser Vereinsleben stark ein. Trotz aller Schwierigkeiten: Der FC Memmingen erfährt in diesen Zeiten in vielen Bereichen einen großen Zusammenhalt. Auch wenn es derzeit noch nicht abzusehen ist, wann wieder eine gewisse Normalität herrschen kann, dürfen doch wir zuversichtlich in die Zukunft blicken.

Heute können wir unseren Mitgliedern durch eine Initiative von Stefan Kerler insgesamt 4.000 FFP2-Masken kostenfrei zur Verfügung stellen. Dafür geht ein besonderer Dank an unseren ehemaligen Spieler aus der Tischtennisabteilung für seinen Einsatz und die Familie Kramer für die logistische Abwicklung.

Mit der Übersendung der Masken dürfen wir mit diesem Schreiben auch die Möglichkeit nutzen, Sie über einige Themen direkt und persönlich zu informieren. Durch die im Verein getroffenen Maßnahmen, großartige Unterstützung von Sponsoren und das Engagement innerhalb unseres Fußballclubs wurde die Krise bislang auch finanziell gemeistert. Danke an alle, die - auch notwendige unpopuläre - Entscheidungen mitgetragen haben, weiter tragen und sich für den FCM einsetzen.

Ein besonderes Zeichen in diesen Zeiten ist es natürlich, dass wir dem geplanten Bau unseres Multifunktionsgebäude weiter vorantreiben können. Dieses „Leuchtturmprojekt“ sichert die FCM-Zukunft nicht nur mit einer nachhaltigen Nachwuchssarbeit für viele, viele Jahre. Sobald es möglich ist, wollen wir Sie natürlich aus erster Hand in einer Mitgliederversammlung darüber informieren und um Ihre Zustimmung bitten, damit schnellstmöglich mit der Umsetzung begonnen werden kann. Über unsere Vereinskanäle, wie Homepage, Facebook und Instagram und auch die lokalen Medien halten wir Sie transparent bis dahin über den Stand auf dem Laufenden.

Trotz Lockdowns herrscht beim FC Memmingen keineswegs sportlicher Stillstand. Die vielfältigen Aktivitäten unserer Jugendabteilung mit der Organisation von abwechslungsreichen Online-Einheiten und Challenges in dieser Zwangspause sind sicher nicht alltäglich. Die Beteiligung an diesen Angeboten ist hoch, sorgt für eine Bindung zum FCM und erhält natürlich auch ein Stück weit die sportliche Fitness. So bei uns derzeit nicht zu beobachten, dass eine Generation an Playstation & Co. verloren wird – im Gegenteil, wie zahlreiche Anfragen von Jugendlichen und Eltern für die kommende Saison im Nachwuchsbereich belegen.

Die Planungen für die kommende Spielzeit 2021/2022 für unsere erste und zweite Mannschaft im Seniorenbereich sind ebenfalls weit vorangeschritten. Hier sind wir personell bereits sehr gut aufgestellt und werden auch hier den eingeschlagenen Weg der Förderung von Talenten aus der eigenen Jugendarbeit und aus der nahen Region weiterverfolgen. Unterstützt werden wir dabei von Rückkehrern zu ihren Wurzeln, wie Timo Gebhart und Martin Dausch. Egal auf welchem Weg, wir sind überzeugt, sowohl die Regionalliga als auch die Landesliga zu halten. Am liebsten würden wir dies natürlich auf dem Platz entscheiden.

In den kommenden Wochen können wir nur abwarten, ob nach ersten Lockerungen und Trainingsmöglichkeiten zumindest für die Kinder unter 14 Jahren auch in den anderen Altersgruppen Training und Spiele wieder möglich sind. Der FCM ist für den Re-Start gewappnet und wird alle erforderlichen Sicherheits- und Hygienemaßnahmen umsetzen, damit wir wieder auf die Fußballplätze und an die Tischtennisplatten zurückkehren können.

Wir bedanken uns bei allen Mitgliedern für Ihre Treue. Sollten Sie ein Dankeschön für die Übersendung der FFP2-Masken übrig haben, freuen wir uns außerordentlich über Ihre Spende, die komplett in unsere Jugendförderung fließt. Nutzen Sie dazu bitte unser Konto bei der VR-Bank IBAN DE40 7319 0000 0101 3285 49, BIC: GENODEF1MM1. Herzlichen Dank!

Auf ein baldiges gesundes Wiedersehen in der Arena, auf den Sportplätzen, in den Turnhallen oder in unserer FCM-Gaststätte. Bleiben Sie zuversichtlich!

Fußballclub Memmingen e.V.

Präsidium, Vorstandsschaft, Jugendleitung und Tischtennisabteilung